



Que se agoste mi rosal

ESPECIAL PARA "GOSMOS".

Por A. VAZQUEZ DE SOLA.

Yo tengo un jardín sereno
dentro del alma escondido.
Mi jardín se encuentra lleno
de tristes flores de olvido.

Rosal de mi muerto amor
florecido una mañana:
con la escarcha del dolor
se perdió tu flor lozana

y aunque al calor de mis penas
nuevamente floreciste,
loco rosal, me envenenas
con un florecer tan triste.

Mejor te quisiera ver
sin rosas, seco y perdido,
que lozano al parecer
entre tanta flor de olvido;

que el olvido en el amor
a la muerte es cosa igual;
pero olvidar da dolor.
¡Por eso quiero mejor
que te agostes, mi rosal!

Granada, España, 1914.